

# 11月の子どもの姿 にじ組



## 【ねらい】

- ・一人一人の体調に留意しながら、健康に過ごせるようにする
- ・簡単な身の回りことを自分でやってみようとする
- ・秋の自然に触れ、探索活動を楽しんだり、のびのびと体を動かすことを楽しむ



発表会に向け、子どもたちが好きな乗り物や野菜の歌などを取り入れてみました。遊びの中に取り入れ、少しずつ行っていったことで、楽しみながら取り組んでくれていました(\*^\_^\*) 衣装を身に付け、初めてステージに上がった時はドキドキ、不安になり、泣いてしまう子どももいましたが、本番では、みんな元気に参加してくれて、とても嬉しかったです♪♪ みんな、衣装もとても似合っていましたよ(\*^▽^\*)

日に日に寒くなってきましたが、子どもたちは毎日元気いっぱい過ごしています!! 天候にあまり恵まれず、戸外に出る機会が少なかったのですが、晴れ間を見て散歩に出かけたり、テラスに出て外気に触れました。「さむいね〜」や「あったかいね〜」と、風の冷たさやお日様の暖かさなど感じたことを言葉で伝えていました(\*^\_^\*) 子どもたちが発した言葉を受け止め、丁寧に応えていきながら発語を促していくと共に、やり取りをする楽しさを味わえるような働きかけを心がけています。



テラスに出ると落ち葉がたくさん!! 「カサカサ」と音が鳴るのを楽しんでいました♪ 避難訓練でお巡りさんが来園した際、パトカーを見ることができ、「ばとかーいたよ!」と釘付けの子どもたちでした(\*^\_^\*) 他にも、飛行機雲やトンボを見つけ、「ひこうき!」「とんぼいた!」と教えてくれていました。子どもたちが発見したこと、伝えようとしていること、思いに寄り添いながら、伝わった満足感を感じられるような働きかけをしています(\*^\_^\*)



おととと  
おちやう〜

室内でも体を動かして遊べるよう、巧技台や平均台、すべり台などの遊具を用意してみました。マットの山を登ったり、平均台を一人で渡ったり、かけっこをしたり、三輪車にまたがったり…遊んでいます。体の様々な部位を使うことが上手になり、積極的に運動遊びを楽しんでいます(\*^▽^\*) これからますます寒くなるので、室内でも体を動かした遊びを取り入れ、体力増進に努めていきたいと思えます(\*^\_^\*)



いってきま〜す♪

好きな遊びをじっくりと楽しんだり、気の合うお友達の名前を呼んで、一緒に遊ぼうとすることが増えてきました。お友達と協力して牛乳パックの積み木を高く積んだり、ブロックをつなげたり、大きな荷物を運んだり…。関わりが増えてきた分、思いが上手く伝わらなかったり、玩具の取り合いなどのトラブルになってしまうこともあるので、思いを受け止め、言葉を補ったり、代弁したりしながら、貸し借りの仕方を分かりやすく伝えていくことで「かして」「いいよ」など、言葉で伝えようとする姿が見られるようになり、成長を感じ、嬉しく思っています(\*^\_^\*)



低月齢のお友達も、簡単な身の回りことを自分でしようとする姿が見られるようになってきました。『自分で』の思いを受け止め、褒めたり励ましたりしていくと共に、意欲を引き出すような言葉がけを心がけています(#^\_^#)

